

Peringati Hari Bhakti Pemasyarakatan ke-58, Kanwil Kemenkumham Banten Tabur Bunga di Makam Pahlawan Tangerang

Habibi - KOTATANGERANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 20, 2022 - 17:51



TANGERANG - Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Banten, Masjuno menjadi Inspektur Upacara dalam kegiatan Upacara Tabur Bunga di Taman Makam Pahlawan Taruna, Kota Tangerang. Rabu (20/4/2021).

Tabur bunga ini dilakukan sebagai rasa syukur atas peringatan Hari Bhakti Pemasyarakatan ke-58 sekaligus sebagai rasa hormat kepada para pahlawan

yang telah gugur di medan perjuangan.

Kegiatan ini dihadiri juga oleh para pimpinan tinggi Pratama, Administrator, Pengawas, Kepala Satuan Kerja serta paguyuban Ibu-ibu Pemasarakatan di lingkungan Kementerian Hukum dan HAM Banten.

Kegiatan diawali dengan pelaksanaan Upacara sebagai bentuk penghormatan bagi arwah para pahlawan yang dimakamkan di Taman Makam Pahlawan Taruna, Kota Tangerang, dilanjutkan dengan peletakan karangan bunga di Monumen Taman Makam Pahlawan oleh Inspektur Upacara.

Pimpinan Tinggi Pratama dan jajaran Kepala Satuan Kerja di lingkungan Kanwil Kemenkumham Banten turut memberikan penghormatan kepada Para Pahlawan.

Masjuno, menyampaikan harapannya agar dengan tabur bunga ini agar dapat terus menggelorakan dan memberikan semangat kepada jajaran khususnya jajaran pemsarakatan untuk bekerja.

"Tentunya ini sangat menginspirasi kita semua, dengan mengadopsi semangat para pahlawan dalam memperjuangkan Kemerdekaan membuat kita menjadi lebih bersemangat dalam bekerja dan berkinerja karena apa yang kita lakukan sejalan dengan cita-cita para pejuang bangsa," ujar Masjuno.

Bukan hanya sekadar seremonial, tabur bunga menjadi momen untuk mengenang sekaligus menjadi implementasi dari nilai "Bhakti" yang dipersembahkan khusus kepada para Pahlawan yang telah berjuang mendirikan Bangsa dan Negara.

"Semoga arwah para pahlawan yang telah gugur mendahului kita di medan perang mendapat pahala di sisi-Nya dan semua generasi penerus dapat tetap bersemangat menjalankan tugas dan amanah memegang jabatan," tandasnya.

(Hms/Hbi)